
Commission permanente du 08 juillet 2024 

Question diverses portant sur les subventions 
départementales aux déplacements des associations 

sportives de niveau national 
Intervention d’Ibrahima Traoré 

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président,  

Chèr.es collègues,  

 

Plusieurs associations sportives de mon canton m’ont sollicité afin de 

porter au sein de cette assemblée leur inquiétude concernant le 

versement des subventions d’aide aux déplacements des équipes 

évoluant en national.  

Préalablement, je vous ai transmis un courrier, en date du vendredi 05 

juillet à ce sujet. Il se murmure que ces aides aux associations sportives 

seraient menacées ; gelées ou même supprimées. Cette situation peut 

être désastreuse pour de nombreuses associations sportives et les 

condamner à disparaître. 

Nous vous demandons aujourd’hui d’éclaircir la situation ; comptez-vous, 

en pleine année olympique, ne pas apporter ce soutien financier 

important pour les associations sportives concernées ? 

La baisse de 17% annoncée lors de votre présentation du Budget Primitif 

2024 dans le sport englobe-t-elle des économies sur ces subventions 

aux associations sportives nationales ?  

Une telle décision, si elle venait a être mise en place, condamnerait de 

nombreuses associations et ce, alors que notre Département a toujours 

fait du sport l’un de ses piliers pour la jeunesse. 

C’est d’ailleurs toujours ce même public auquel vous vous attaquez ; 

entre l’Imagine’R et le sport, c’est à l’émancipation de milliers de jeunes 

val-de-marnaises et val-de-marnais que vous touchez.  

Nous sommes évidemment opposés à une suppression de cette 

subvention et souhaitons de tout cœur que ces bruits de couloir ne 

soient que de fausses rumeurs. 

Je vous remercie. 


